



DEVENEZ AMBASSADEUR

Le programme *Ambassadeur* récompense nos membres qui incitent un couple à joindre notre club.

En guise de remerciements pour votre collaboration, nous vous offrons **un billet gratuit pour la dernière danse de la session**. Afin de se qualifier pour cette offre, la personne qui réfère doit compléter la carte *Ambassadeur* ci-dessous que les nouveaux membres doivent soumettre au moment de leur inscription (une seule carte par couple). L'offre n'est pas disponible aux nouveaux membres.

Pour plus de détails concernant cette offre, communiquez avec un membre du comité exécutif.

BECOME AN AMBASSADOR

The *Ambassador* program rewards members who refer a couple to join our Club.

To thank you for your collaboration, we will offer **one free ticket to the last dance of the session** when the couple you refer registers for one session. To qualify for this offer, the person making the referral must give to the new members an *Ambassador* card (hereunder) that they will submit with their registration (one card per couple). This offer is not available to new members.

For more details, please contact one of the executive members.

✂ -----



Carte Ambassadeur/Ambassador Card



Nom des membres référents / Referring Member's names :

_____ & _____ Niveau/LEVEL _____

Informations sur les nouveaux membres / New Members Information

Noms / Names : _____ & _____

Adresse/Address : _____

Téléphone: _____ Courriel /E-mail: _____

Date: _____ Approbation/Approval (for office use): _____